



ESD 通信



地域を知ろう！！松岩っていいな



2学期、1年生と2年生は地域のよさに触れる学習を行いました。

1年生 八幡神社の秋み一つけた

1年生は、夏にも出掛けた八幡神社に秋を見付けに行きました。ちょうど銀杏の落ち葉が参道いっぱい落ちており、まるで黄色のじゅうたんが敷かれているようでした。秋晴れの日だったので、銀杏の黄色、ツツジやサクラの赤が織りなし、まるで錦絵のようでした。

子ども達は、銀杏の葉っぱで花束を作ったり、落ち葉を天に向かってほおり、落ち葉のシャワーを浴びたりして、十分に秋を満喫することができました。

お出掛けした日は11月10日です。「気仙沼」も秋を迎える時期が遅くなったように感じます。



手水桶には、色とりどりの菊の花



イチョウの花束をどうぞ！



榎の実み一つけた！みんなでパチリ

2年生 もっとなかよし まちたんけん

12月15日、16日に町探検に行きました。1学期も町探検をした2年生。1学期は、松岩小学校の周りにはどんな建物があったり、道はどんなふうになっていたりを学習してきました。今学期は、町の人たちとの触れ合いを目的に探検してきました。

さて、どんなめぐり合いがあったでしょう。



日本中にお手紙が届くってすごいね



きれいなお花がいっぱいですね！



この間、買い物にきました。ダイシンさん



消防士さんの動きはすばやいなあ



公民館って地域みんなが集まれる場所



ぼくたちの安全を守ってくれているんだ

どの場所でもみんなを温かく迎えてくれました。松岩地域の住みやすさを実感できた2年生です。

※ESD通信は、ホームページでもご覧いただけます。